R.I. District2610, ROTARY CLUB OB UOZU

# 魚津ロータリークラブ会報誌

2011-2012年度RI会長カルヤン・パネルジー2011-2012年度魚津RC会長寺崎明博



2011-8-26

# 第2790回 魚津・魚津西RC合同夜間例会報告 第一部 ガバナー公式訪問

ゲスト並びにビジターの紹介

- ・2610地区 炭谷亮一ガバナー
- ・2610地区 吉田築夫ガバナー補佐
- ・2610地区 小幡謙二副幹事
- ・釜山釜一ロータリークラブ 南 会長はじめ皆さん
- ・通訳 金 台? さん



会長挨拶

魚津ロータリークラブ 寺崎会長



皆さんこんにちは、本日は両クラブのガバナー公式訪問の日になっております。 ガバナーの炭谷亮一様、地区幹事の小幡謙二様、ガバナー補佐の吉田筑夫様が おみえになって居ます。只今は色々ご指導いただきありがとうございました。 そのことについては、今後折々に皆さんにお伝えいたしたいと思っています。 ガバナーは所用により、例会後退席されますが皆さんと楽しい会になること

を願って居ます。

#### 出席報告

本日の出席 30名 出席率 85.71%

欠席者 5名 谷川君 池上君 生駒君 坪井君 愛宕君でした。

メークアップ済 中田君です。

2788回のメークアップは無しで、修正出席率は94.28%で変わらずです。

#### ニコニコボックスの発表です

- ・炭谷ガバナーより、 今夜はガバナー訪問のみさせていただきます。一杯やるのは本当は好きなので残念です。明日ニューヨークへ行ってきます。
- ・小幡副幹事より 御縁が会って魚津にやって参りました。今日は蜃気楼のようにさっと帰ります。 埋没しないように応援をお願いします。
- ・宮本さんより、ペットボトルのキャップ段ボール4箱になりました。ワクチン多数提供できます。





今年1月アメリカ・サンディコの世界ロータリー・ガバナー大会に行ってきました。日本から34人。世界から530人が出席しました。

午前9時から午後4時30分までレクチャーを受けました。内容は社会奉仕、 国際奉仕、人道奉仕の3奉仕をしなさいよ。ということでした。

ロータリーも変わってライオンズのようになったね~という声がありま した。ロータリーの友の編集長も大きく変わったといっていました。

1987年アメリカ連邦裁判所で女性を入れなさいという判決をうけた。

1989年、シンガポールで正式に女性がはいりました。

1995年、8名の女性ガバナーが誕生しました。

2011年、世界530地区で68名、13%の女性ガバナーが誕生しています。

2017年には、全体の30%は女性会員になると見込んでいます。

どうもロータリーに女性が入ると奉仕活動が活発になるようです。金沢百万石ロータリークラブでは4割が女性です。以前は、ほとんど親睦活動で1割程の奉仕活動であっつた。それが2007年RIがロータリーの進む道として、世界の人々の生活の改善のため奉仕をするよう提言しています。

ロータリーの行く道は奉仕団体であります。親睦から変化をしました。

地区では、(1)ラオスへの奉仕活動をやっています。

- ・2006年識字率向上のため、学習センターを寄贈しました。
- ・2007年、小松東ロータリークラブが保育園を寄贈しました。
- ・2008年百万石ロータリークラブはコンピューター学校を開設しました。













わたくしの年度には2610地区として、農業センターを作りたいと思っています。皆さん1人当たり1千円 の寄付をお願いします。2012年5月スタートする予定です。

(2)2011年2月13日金沢城で「ポリオ撲滅イルミネーションIN金沢城」をしました。 来年のRI会長エレクトは日本の田中さんです。大変な苦労し成功した会社経営者です。30年ぶりです。応援の程お願いします。

第二部 釜一ロータリー歓迎 例会

例会点鐘 森魚津西ロータリークラブ会長

寺崎会長あいさつ

釜山釜一ロータリークラブの皆様こんにちは。遠路、私たちの魚津ロータリークラブへ来ていただき、ありがとうございます。よくおいで下さいました。

本日は、ガバナー公式訪問と魚津西ロータリークラブ、魚津ロータリークラブとの合同夜間例会が開催されており、同時に南会長はじめ8名の方々をお迎えして例会を開催することは歓迎すべき事であります。お互いの会長同士が手をとり合うことに深い親密感と友情を感じます。

今後も末永く両クラブの発展に寄与するものと確信いたします。

本日は皆さん共々に高く杯を上げ、乾杯を致しましょう。

南 釜一ロータリークラブ会長挨拶



先日の東北地震に被災された皆様に謹んで哀悼の意を表します。 魚津ロータリークラブ寺崎会長はじめ皆さん。魚津西ロータリークラブ会長、会員の 皆さん こんばんは!

本年7月14日 寺崎会長はじめ皆さんの親善訪問に感謝申し上げます。 1995年4月23日 姉妹締結して16年に向かっています。友情が深くなりました。

最近の公式交換として、私達から2010年5月28日より30日まで魚津クラブを 訪問した時、献身的なもてなしにもう一度感謝申し上げます。

昨年は気象異変により訪韓できませんでした。2012年4月3日20周年記念行事に魚津クラブの皆さん来られまして、意義深い会になればと願っています。

20周年記念事業は魚津ロータリークラブとのマッチング事業の実施を計画しております。魚津クラブの熱い声援をお願いします。

釜一ロータリーの会員を代表し、皆様へのご幸運を祈念申し上げます。

森魚津西ロータリークラブ会長あいさつ



違う雰囲気でとまどっています。釜山釜一ロータリークラブの皆さんようこそおいで下さいました。日本は大変な事に直面しています。国民総出で復興に力を入れています。東北に来ていた留学生も本国の命令で帰国していましたが、8月になり戻ってきたと聞いています。皆さんが韓国に帰ったら、日本は安心、安全であることをPRし、日本にたくさん来ていただくようお願いします。

### 吉田築夫ガバナー補佐より乾杯



ご指名を頂きましたので乾杯します。

皆様のお陰で無事ガバナー訪問が終了しました。ロータリーの国際交流の素 晴らしさを感じています。

釜山釜一ロータリークラブ、魚津、魚津西ロータリークラブの益々の発展と 今日ご出席の皆様のご健康を祝して乾杯をします。 " 乾杯 "

# 野澤魚津ロータリークラブ会長エレクト挨拶

今日は釜山釜一ロータリークラブの皆さんがご参加いただきありがとうございました。 来年4月の20周年では大勢で行きますのでよろしくお願いします。

釜山釜一ロータリークラブ、魚津西ロータリークラブ、魚津ロータリークラブが それぞれ活発に、活動出来ますよう、三本〆をします。



## 釜山釜一ロータリークラブの皆さん

















懇親会の風景





































#### あとがき

今回の例会はガバナーの公式訪問、釜一ロータリーとの友好懇親、西魚津ロータリーとの合同夜間例会と 多くの意義ある会でありました。皆様には本当にご苦労さまでした。 残暑厳しき折、ご自愛に努めましょう。